

365 renungan

Tempat Spesial Di Hati Pasangan

Kidung Agung 6:1-2

Kemana perginya kekasihmu, hai jelita di antara wanita?

- Kidung Agung 6:1a

Ketika saya berkuliah di jurusan Arsitektur, seorang dosen mengajar demikian, "Tugas arsitek adalah mengubah ruang (space) menjadi tempat (place)." Ruang (space) adalah seonggok bagian dari alam semesta, sementara tempat (place) adalah ketika seonggok bagian tersebut memiliki identitas dan nuansa tertentu yang dapat meninggalkan kesan kepada orang yang pernah berada di sana. Tempat ibadah yang terkesan agung, hotel yang bernuansa nyaman dan homy, kantor yang terstruktur dan rapi, dan sebagainya. Ini tugas yang berat. Sesudah lulus, saya menyadari bahwa untungnya ini bukan tugas saya, bukan karena saya memutuskan masuk seminari, tetapi karena tugas pelayanan saya tidak bisa ditanggung oleh seorang arsitek.

Si istri, sesudah mengingat kelebihan-kelebihan suaminya, teringat akan tempat kencannya. Ia ingat masa ketika masih berpacaran. Sang raja, dengan mengenakan pakaian gembala, menyambutnya dengan bunga bakung yang dipetik untuknya. Ia menjadi yakin sang suami menantinya karena tahu tempat penuh kenangan mereka dan ia mengenal suaminya.

Sang suami memiliki kualitas mengagumkan. Ia dengan sengaja memilih tempat tersebut untuk berbicara baik-baik dan berekonsiliasi dengan istrinya. Meng- apa? Domba adalah hewan yang penakut. Kawanan domba mudah sekali lari kocar-kacir jika sedikit terancam. Seorang gembala membutuhkan kesabaran ekstra supaya domba-dombanya merasa aman. Si istri pasti ragu menghampirinya, kalau-kalau akan dimarahi. Memilih tempat spesial mereka merupakan pesan tersirat bahwa istrinya tidak perlu takut dan menghindar darinya. Si suami akan tetap bersabar layaknya seorang gembala bersabar kepada domba-dombanya.

Di mana dan bagaimana Anda melakukan rekonsiliasi dengan pasangan? Kebanyakan orang akan mengatakan "hotel tempat retreat pasutri," "di gereja saat seminar pasutri." Ini tidak salah, tapi perlu diingat, apakah Anda harus menunggu sampai ada retreat atau seminar, baru berbaikan dengan pasangan? Bagian ini mengingatkan Anda bahwa tempat terbaik untuk rekonsiliasi bukanlah tempat dimana rekonsiliasi itu dikondisikan. Tempat terbaik adalah tempat spesial di mana Anda dan pasangan telah menghabiskan waktu berharga bersama.

Ingat! Anda adalah arsitek yang sesungguhnya. Kehadiran Anda meninggalkan kesan tertentu atas suatu tempat, minimal dalam diri orang yang Anda kasihi.

Ayo, buat keberadaan Anda memberi kesan tersendiri bagi pasangan.

Refleksi Diri:

- Di mana biasanya Anda berekonsiliasi? Apakah di tempat dan event yang dikondisikan?
- Bicarakan dengan pasangan Anda. Di manakah tempat spesial tersebut?